

Die NEOS Bezirksräte
Anna Mildschuh
Maximilian Handl
Christoph Illnar
Christine Mahrle

An das
Bezirksamt Liesing
z.Hd. Herrn Bezirkvorsteher Gerald Bischof

**Antrag betreffend Radwegschilder
im Bereich Riegermühle - Breitenfurter Straße**

Die unterfertigenden Mitglieder der Bezirksvertretung Liesing stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 27.03.2025 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, die Beschilderung und Bodenmarkierungen beim Rad- und Fußweg im Bereich der Riegermühle, von Alterlaa kommend in Richtung Breitenfurter Straße, zu prüfen und gegebenenfalls für eine leichter erfassbare Verkehrssituation zu sorgen.

Begründung:

Radfahrer*innen, die entlang der Liesing von Alterlaa kommend zur Breitenfurter Straße gelangen, befinden sich plötzlich und unvermutet auf einem reinen Gehweg. Es sind aktuell keine Ende-Schilder aufgestellt, die über ein Ende des Radwegs informieren (wodurch man absteigen müsste), noch geben Bodenmarkierungen Hinweise, wo die Radroute weiter entlang gehen würde. Wer nach links abbiegt, um in Richtung Brunner Straße zu fahren, fährt damit eigentlich auf einem Gehweg, obwohl man den Rad-/Fußweg noch nicht verlassen hat.



Wien, am 22.03.2025

Mit liberalen Grüßen



Anna Mildschuh



Maximilian Handl



Christoph Illnar



Christine Mahrle